
[FIX] Mathenia zum Glubb?
Beitrag von „patta77“ vom 24. Mai 2018, 18:40

Wenn wir ihn wirklich holen dann versteh ich die Verantwortlichen nicht mehr. Er kostet Ablöse
und vom Gehalt wird er auch nicht gerade wenig wollen. Seine Leistungen beim HSV waren
richtig grätig, nicht ohne Grund war er am Ende nur der dritte Keeper. Da kannst eigentlich den
Kirsche behalten.
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